

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その52 (R05.07.20)

～ 終業式のお話 ～

みなさん、おはようございます。1学期の始業式のとき、何を話したか、覚えていらっしゃいますか。

ひとつめは、みなさんに「どのような1年にしたいと思っていますか。」と聞きました。私は、芝根小に関わるすべての人が協力し合って、芝根小に名を刻むような記憶に残る1年にしたいと伝えました。

ふたつめは、「1学期は、自分のことを大好きになるために、挑戦してほしい。」と話しました。

では、質問をします。1学期にがんばったことは、何ですか。

担任の先生が1番がんばったことは、何でしょうか。あとで聞いて下さい。

子供のみなさんが1番がんばったことを隣の友達に30秒で話してください。廊下に近い人から話しましょう。ありがとうございました。

私は、マラソンの練習を頑張ったと思います。マラソンの記録更新に向けて、苦しい練習から逃げずに頑張ったと思います。10km、ハーフマラソン、30km、フルマラソンのすべての大会において、自己新記録が出ました。

自分の目標に向かって、がんばることは大切ですね。がんばり続けた人は、自分をしっかりほめてください。がんばり続けたことが、結果につながった人も多くいると思います。すてきな結果が出ることで、自信につながります。

結果につながらなかつた人も、努力したことは決して無駄になるわけではありません。必ず、自分の大きな力につながっているはずです。

みんなががんばったことの一部を、芝根小ホームページダイジェストで振り返ってみましょう。

1年生が、楽しく、歌って踊っている音楽の時間です。

2年生は、1年生を招待して、楽しい学校生活を伝えていました。

3年生は、社会科見学でセロリ農家に行きましたね。給食でもセロリの入ったチキントマトスープをおいしく食べました。

4年生は、交通安全教室に参加しました。自転車点検の合い言葉「ぶたはしゃべる」は覚えていますか。

5年生は臨海学校に行きましたね。スイカ割り、そしてスイカを食べましたね。

6年生は、いつもすてきな作品を作っていました。細かいところまで、しっかり作っていますね。

くすのき学級の授業です。スイミーのスピードは、新幹線に例えられています。楽しそうですね。

よい歯の図画ポスターでもすてきな作品がありましたね。夏休みには、歯医者さんにいて、治療ができるといいですね。

夏休みは、39日間あります。40日後に、「こんなことができるようになったよ。」、「すてきな場所に行って、考え方方が変わったよ。」という話がたくさん聞けることを楽しみにしています。

私は、7月と8月を合わせて、ランニング400km、サイクリング400kmを走ることが目標です。バーチャルですが、函館まで走ります。カスイチにも挑戦する予定です。

ここにいる全員が元気な姿で、2学期の始業式に参加できることを楽しみにしています。

～ 通知表について～

1 所見

1学期全体と道徳の所見が記入されております。外国語活動と総合的な学習の所見につきましては、2学期と3学期にお伝えします。

2 お願い

通知表を見ると、1学期の様子が伝わってくると思います。それぞれの子供たちによいこと、もう少し頑張りたかったことなどドラマがありました。

まずは、お子さんの頑張りをほめていただければと思います。学習面でなくてもよいです。お子さんが頑張った部分は、必ず、あります。

また、課題となっている部分は、その課題を解決するために、どのようなことをしていけばよいのか、具体的に考えられるとよいですね。保護者だけの意見ではなく、お子さんの意見も踏まえながら、一緒に考えてください。2学期のさらなる成長に期待しています。



参考までに、ひまわりの花言葉は、「あなたは素晴らしい」です。珍しいオレンジのひまわりの花言葉は、「未来を見つめて」です。